

Le cadeau oublié

Une histoire imaginée et rédigée par le club des lecteurs



C'est le grand jour ! Comme tous les ans, l'homme à la barbe blanche et au manteau rouge fait sa longue tournée pour déposer les nombreux cadeaux des enfants du monde entier. Depuis des mois, il prépare avec ses lutins tous ces présents qui feront le bonheur de chacun, au moins pendant une soirée.

« Le traîneau, c'est bon ; les cadeaux, c'est bon ; les rennes, c'est bon ! On peut y aller ! dit le Père Noël, paré pour le voyage.

- Bonne route ! Je t'ai laissé une fiole de magie pour les rennes, au cas où. », lui dit la Mère Noël.

C'est suite à ces mots que le périple annuel débuta. Les rennes flottaient dans les airs, la hotte se vidait petit à petit, les présents avaient désormais pris place sous les sapins. Vint le tour du dernier cadeau. Le Père Noël passa par la cheminée, heureux de poser cet ultime paquet sous le magnifique sapin de cette demeure si joliment décorée pour les fêtes de Noël. La tournée qui allait faire au petit matin plaisir à des millions d'enfants était désormais terminée. Le Père-Noël remonta dans le traîneau, prêt pour le retour. Soudainement, il se rendit compte qu'il lui restait une maison à livrer. Malheur ! Il n'y avait plus aucun cadeau dans la hotte ! L'aller-retour vers le Pôle-Nord n'était pas envisageable, les rennes n'auraient plus de force, et même la fiole de magie confiée par la Mère Noël n'y pourrait rien.

Le Père Noël, d'un air désespéré, fouilla alors le fond de son traîneau au siège de velours rouge. Par chance, son regard se posa sur une petite peluche abîmée, on ignorait même quelle était sa couleur tant la poussière l'avait recouverte. Elle avait été oubliée et devait être là depuis des années. Le vieil homme, soulagé, ramassa la peluche. En s'abaissant, il fit malencontreusement tomber la fiole magique de Mère Noël, et cela lui donna une idée. Le bouchon de liège enlevé, il versa quelques gouttes de cet élixir enchanté sur la petite peluche. C'était un doudou renard ! Il redevint tout propre, laissant révéler la couleur blanche de son pelage. Le Père Noël entra dans la maison haute en couleur et déposa le renard sous le sapin. Il prit le biscuit qui lui était dédié et repartit chez lui, content de sa tournée.

Le lendemain matin, un jeune garçon ayant hâte de découvrir ses cadeaux fut déçu de trouver sous son sapin une simple peluche. Il se trouvait un peu trop vieux pour ce genre de cadeau... Mais en l'observant de plus près, il se rendit compte que cette peluche était celle qu'il avait commandée des années auparavant, quand il était petit garçon. Joël, douze ans, analysa son présent et y vit une étrange déchirure. Soudain, il sursauta et fut surpris d'entendre une voix provenant de cette mystérieuse peluche lui disant : « Regarde de plus près, ta surprise est à l'intérieur ! Joël, tu ne seras pas déçu ! ». A ce moment, Joël retira le morceau de papier qui dépassait de la curieuse déchirure au dos du petit renard duveteux ; il s'agissait en réalité d'un ticket doré. Et celui-ci permettait... d'aller chez le Père Noël ! En effet, ce n'était pas un simple ticket, mais une invitation que le Père Noël lui avait personnellement adressée :

« Joël, je t'invite à me rendre visite au Pôle Nord, ta peluche magique sera ton guide. Signé : Le Père Noël. »

Finalement, ce cadeau n'était pas si décevant, et cette petite peluche s'est avérée être le plus beau des présents !

Le club des lecteurs vous souhaite un joyeux Noël !

